

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Stiergartl/tpbauer

## Asia-Kultur & Kulinarik unterm Riesenrad Thai-Festival im Prater: Heute ist der letzte Tag!

**Leopoldstadt.** Thai-Kultur mitten in Wien: Das gibt es heute noch einen Tag lang auf der Kaiserwiese im Prater. Von zehn bis 22 Uhr lädt das „Thai Festival“ zum Verkosten von thailändischen Schmankerln an zehn Stän-

den ein. Rund 30 Tänzerinnen begeistern vor dem Riesenrad mit ihren Künsten, thailändisches Handwerk wird ebenso geboten wie eine entspannende Thai-Massage. Es gibt zwei Tickets nach Thailand zu gewinnen!